

Aufruf zum »Spendfest« (von links): Thomas Becker von der Volkshochschule, Dr. Hans Hammann, Ursel Riehle, Dr. Ingo Wolff (alle drei aus dem Bürgerstiftungs-Vorstand) sowie VHS-Geschäftsführer Dr. Ulrich Bausch.

**Bürgerstiftung** – In Zusammenarbeit mit der Volkshochschule gibt es am kommenden Samstag von 10.30 bis 16 Uhr ein »Spendfest«. Buntes Programm in »kleinem Format«

## Festmeile mitten in der Stadt

**VON ALEXANDER THOMYS** 

REUTLINGEN. Die Bürgerstiftung Reutlingen und die Volkshochschule laden am Samstag von 10.30 bis 16 Uhr in die Spendhausstraße ein. Zum zweiten Mal steigt dort das »Spendfest«, ein Straßenfest mit buntem Programm für Jung und Alt.

»Ein Fest im kleinen Format, das eine wunderbare Gelegenheit bietet, miteinander ins Gespräch zu kommen«, wie Hans Hammann, der neue Vorsitzende der Bürgerstiftung, erklärt. Schließlich sollen die Besucher nicht nur unterhalten, sondern auch über die Tätigkeiten und Angebote der Bürgerstiftung und der VHS informiert werden. Hammann selbst übernahm kürzlich den Vorsitz für Karl-Heinz Walter, der nach zehnjähriger Tätigkeit als Vorstandsvorsitzender dieses Amt aufgab und sich künftig im Stiftungsrat engagieren will.

»Wir wären definitiv nicht da, wo wir heute sind, wenn sich Karl-Heinz Walter nicht so nachhaltig mit seinem großen Netzwerk für die Bürgerstiftung engagiert hätte«, lobte Hammann seinen Vorgänger. Gregor Völker komplettiert den neuen vierköpfigen Stiftungsvorstand, zu dem bereits Ursel Riehle und Ingo Wolff gehören.

Aber nicht nur die Bürgerstiftung, auch die Volkshochschule will das Spendfest nutzen, um sich bekannter zu machen. »Wir wollen auch diejenigen erreichen, die unsere Angebote nicht kennen, sich vielleicht nicht trauen, zu uns zu kommen oder die glauben, sich Bildung nicht leisten zu können«, sagte VHS-Abteilungsleiter Thomas Becker.

## Zufällige Terminüberschneidung

Passend dazu sollen die Einnahmen des Spendfestes, dessen Kosten komplett durch Sponsorengelder gedeckt sind, der Jugendkunstschule und der internationalen Elternschule Ferda des Familienforums zugute kommen. »Damit schließt sich ein Kreis«, sagte Hammann. Schließlich unterstütze die Bürgerstiftung selbst schon seit vielen Jahren Projekte zur Sprachförderung, etwa an der Reutlinger Jos-Weiß-Schule.

Für musikalische Unterhaltung wird

das italienische Bläser-Ensemble »Solisti Italiani« aus Pistoia sorgen, das auch auf dem zeitgleich im Spitalhof stattfindenden toskanischen Markt auftreten wird. »Wir kombinieren beide Veranstaltungen also ein wenig«, erklärte VHS-Geschäftsführer Ulrich Bausch. »Und bekommen so prominente Musiker zu unserem Fest.« Musikalisch hat das Spendfest aber noch mehr zu bieten: Auch die Band »Firecubes« der Musikschule soll in der Spendhausstraße spielen, ebenso wie Sänger und Musikschul-Dozent Daniel Iberra.

Luftballons und kleine Präsente der Bürgerstiftung, ein »Keramik-Tisch zum Mitmachen«, Auftritte des Zauberers Filou sowie »Würschtle und Bier«, so Becker, runden das Festangebot ab.

Zupass kommt den Veranstaltern zudem, dass sich durch eine zufällige Terminüberschneidung auch die Stadtbibliothek am Spendfest »beteiligt«: Deren Bücherflohmarkt findet ebenfalls an diesem Samstag zwischen 10 und 13 Uhr statt. »Die ganze Spendhausstraße wird also zur Festmeile«, warb Becker für zahlreiche Besucher. (GEA)